
1 

会議録（分科会） 

令和５年度 芳賀町学校運営協議会(分科会)会議録 

日 時 令和５年１０月１３日（木）   ９：５５ ～ １２：１０  

場 所  

出席者 

［学校運営協議会委員］佐藤 和洋、小林 佐知子、広田 マリ子、水田 晴美、 

今西 雅子、岩村 智織  

（協議会委員出席  ６名） 

［学校関係出席者］  生井 克成、関本 恵美子、阿久津 仁 

 

［生涯学習課］    小林 春彦 

司 会  関本 恵美子 書 記 関本 恵美子 

概 要 

１ 開会 

２ 校長あいさつ 

３ 校内参観 

４ 懇談 

５ 閉会 

協議事項 

 

 

○校長あいさつ 

 ・昇降口を入って気付いたものは？ →コキア、運動会？ 

 地域の方にお世話になってお米がとれた。次年度から、別の田で実施。 

 ベニカナメにスズメバチが来ている。 

 ・９月学校だよりを見ながら､児童の様子､地域連携について紹介。 

 

○校内参観 ・業間…運動会練習、校庭の樹木､スズメバチ等の様子 

      ・３校時…運動会練習、各学年教室、特別教室等 

 

○懇談 

（１）校長賞について 

  「知」「徳」「体」「共（に生きる子）」それぞれ数種類のカードを用意している。 

（２）地域で小学生と交流できない。 

  ・公園で遊ぶ子が減っている。公園もない。家でゲームをしていることが多い。自転車に乗って

いる子とすれ違うくらい。 

  ・知らない子に声を掛けにくい。 

（３）自転車の乗り方について 

  ・ヘルメットをかぶらずに自転車に乗っている中学生が南小地区で多いような気がする。小学生

の段階から指導をしてもらえるといい。 
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  ・北小方面では、下校時にスマホを使用している生徒が見られる。 

  ・自転車同士の事故も起きている。保険加入も努力義務。 

（４）児童昇降口や校庭の植物について 

  ・蜂の巣やネコジャラシ（エノコログサ）、お米の掲示など楽しんで掲示している様子が伝わる。 

  ・ヘチマやヒョウタン、サツマイモの栽培等について 

（５）児童の雑巾について 

  ・１００円ショップの雑巾は扱いにくい。（水を吸わない。） 

   →雑巾を縫うボランティアをしてくださる。 

   →雑巾用の古いタオルを保護者に呼びかけて寄付してもらってもいいかもしれない。 

   →南小でも３団体がボランティアに協力いただいている。それらを統合するような呼びかけが

できるといいかもしれない。 

（６）児童の掃除の仕方について 

  ・担当部分のみ終わればいいという感じ。終わればさっといなくなってしまうことも。 

   →北小でも同様だったが、あいさつしてから帰ってね、と伝え続けたことで改善してきている。 

   →教職員との共有が必要。 

（７）西高橋自治会まつりについて 

  ・１０月２９日（日）に実施。 

   →チラシなどがあれば児童にも伝えることができる。あれば欲しい。 

  ・自治会によって、自治会やシニアクラブの活動の仕方に幅がある。児童の地域の行事への参加

率も自治会によって違うのではないか。 

（８）男性ボランティアについて 

  ・今後働きかけていきたい。 

  

 

 


